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Betreff: Anfrage Herr Pitsch zum Thema „Einführung eines Sozial-Tickets" 
  
 
Ich nehme Bezug auf meine Anfrage vom 25.11.2014 zum Thema der Einführung eines 
„Sozial-Tickets“ für die Nutzung des ÖPNV in der Stadt Halle (Saale). 
 
In Ihrer Antwort zu meiner Anfrage in der Sitzung des Stadtrates am 17.12.2014 kündigten 
Sie die Vorlage eines Prüfauftrags im Februar/März 2015 an. Mittlerweile ist ein weiteres 
Jahr vergangen und es wurde weder ein Prüfauftrag noch irgendeine andere Maßnahme 
diese einer Einführung eines solchen Tickets dienen könnte veranlasst. 
 
Aus diesem Grund stelle ich nachfolgende Fragen: 
 

1. Welche Maßnahmen im Einzelnen hat die Stadtverwaltung zur Einführung eines 
Sozial-Tickets in den Jahren 2012 bis 2016 ergriffen bzw. veranlasst? 
 
„Bitte nach Monat und Jahr aufschlüsseln“ 
 

2. Welche Hinderungsgründe bestehen gegen die Einführung eines Sozial-Tickets 
seitens der Stadtverwaltung und von der Seite des Vertragspartners HAVAG? 
 

3. Welche finanziellen Belastungen würden aus der Einführung eines Sozial-Tickets der 
Stadtkasse bzw. auf der Seite des Vertragspartners HAVAG entstehen? 
 
„Bitte nach Monat und Jahren aufschlüsseln.“  

 
gez. 
Gerhard Pitsch 
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Fragestellung: 
 
1. Welche Maßnahmen im Einzelnen hat die Stadtverwaltung zur Einführung eines 

Sozial-Tickets in den Jahren 2012 bis 2016 ergriffen bzw. veranlasst? 
 

„Bitte nach Monat und Jahr aufschlüsseln“ 
 

2. Welche Hinderungsgründe bestehen gegen die Einführung eines Sozial-Tickets 
seitens der Stadtverwaltung und von der Seite des Vertragspartners HAVAG? 

 
3. Welche finanziellen Belastungen würden aus der Einführung eines Sozial-Tickets 

der Stadtkasse bzw. auf der Seite des Vertragspartners HAVAG entstehen? 
 

„Bitte nach Monat und Jahren aufschlüsseln.“  
 
Die Verwaltung hat mit der Informationsvorlage VI/2015/01154 vollumfänglich zur Thematik 
„Weiterentwicklung Halle-Pass/Einführung eines Sozialtickets“ unterrichtet. Weiterhin wurde  
die Konzeption der HAVAG zu dieser Vorlage hinterlegt. Der Bericht zum Prüfergebnis 
wurde in der Stadtratssitzung am 28.10.2015 unter TOP 10.4 zur Kenntnis genommen.  
 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 
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